
Compte rendu du Conseil d’établissement

Ecole Française d’Aberdeen

9 novembre 2023

Présents : 

Serge Pettpré Jean-Noël Jourdan

Alexandra Souchot Jean-Baptste Schauinger

Madame Pichavan Madame Poupard Madame Borne

Monsieur Vallet Mousieur Bouvot Madame de Cacqueray

Excusée : Madame Desindes

1. Changement de nom de l’établissement 

En accord avec TotalEnergies et le directeur de l’établissement, la Total French School s’inttulera 

dorénavant Aberdeen French School ou Ecole Francaise d’Aberdeen.  La signalétque avec le nouveau

nom est en cours de fabricaton Elle inclura les logos AEFE, MLF, Albyn et TotalEnergies. Un panneau 

sera fxé à l’extérieur de l’établissement, plusieurs à l’intérieur. 

La charte graphique des documents pédagogiques dédiés aux élèves, notamment le bulletn 

trimestriel, ne comportera plus le logo TotalEnergies. Décision votée à l’unanimité.

Acton : Discussion de Mr. Pettpré avec TotalEnergies sur la présence du logo dans la charte 

graphique de l’établissement. 

2. Ouverture de l’enseignement en français

Depuis la rentrée, les enfants français de la nursery d’Albyn bénéfcient d’1h30 d’enseignement 

hebdomadaire en français, dispensées par Alexandra Souchot. Monsieur Pettpré interroge la 

possibilité d’ouvrir à d’autres enfants du même âge cete opportunité et selon quelles modalités (test

de langue, parent français ? Partcipaton fnancière) ?

Réfexion à poursuivre, pas de décision pour le moment

Efectfs de l’établissement pour 2023-24 : 34 élèves, contre 46 l’année dernière. 

Face à la réducton des efectfs, une politque d’ouverture de la French School au-delà des familles 

TotalEnergies a été étudiée et il a été acté ce qui suit :  

En accord commun, Albyn et TotalEnergies ont baissé et fxé les frais de scolarité pour l’année 

scolaire en cours. Cela concernera seulement les futures familles sans souten fnancier de leur 

entreprise (il n’y a pas de famille concernée aujourd’hui). Cela représente une baisse d’environ 

45% des frais de scolarité : par exemple 13,500 £ pour les Lower 1/GS au lieu de 25,000 £. 

Le Conseil d’Etablissement s’interroge sur les autres moyens d’atrer de nouveaux élèves 
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francophones, dans le but d’augmenter les efectfs et de tendre vers un équilibre fnancier. Une 

communicaton sur ces nouveaux tarifs est prévue par le Consul Général, dans le but de difuser à 

toute la communauté francophone d’Ecosse cete nouvelle possibilité.

L’homologaton permetra d’obtenir une bourse aux élèves concernés.  

3 . Projet d’établissement

Voté à l’unanimité, après réserves corrigées en séances par Monsieur Pettpré. Il difusera la nouvelle

version auprès des parents. 

Nouveauté : Axe de développement de l’intégraton et du bien-être des élèves français au sein 

d’Albyn. Ce point est nécessaire pour obtenir l’homologaton. 

Plusieurs ponts ont été créés afn de faciliter l’intégraton des élèves français : 

- Le directeur partcipe aux réunions pédagogiques d’Albyn avec la directon.

- Monsieur Pettpré va metre en place des conseils de classe avec le Primaire Albyn afn de 

faire un bulletn commun 

- La semaine de la francophonie sera organisée dans les 2 écoles en même temps. 

L’expérience appréciée des crêpes sera renouvelée.

Règlement intérieur voté à l’unanimité. 

Point précisé : La laïcité telle qu’on l’entend en France n’est pas applicable dans le contexte local et 

n’apparaîtra pas dans le règlement intérieur. (Une salle de prière multconfessions va être ouverte à 

Albyn.) Mais la laïcité est bien sûr enseignée en classe à chaque niveau. 

4 . Budget de fonctonnement

La French School a un budget de fonctonnement de 3000 £ pour toutes les actvités de l’année : 

matériels scolaires, livres, fchiers, fêtes, actvités périscolaires, pots etc.

5.  Suivi d’homologaton 

Madame Collado de MLF sera à l’Ecole Française cete semaine pour soutenir l’homologaton. Elle 

rencontrera les parents délégués mercredi 15 novembre. 

Points déjà améliorés aujourd’hui pour le renouvellement de l’homologaton :   

- Le CDI : un CDI va être installé dans la bibliothèque d’Albyn, des brochures de l’ONISEP ont 

été commandées. L’ordinateur sera celui de la bibliothèque. Pas de conseiller d’orientaton. 

- Les élèves délégués assisteront à un Conseil de Vie Collégienne (CVC). Monsieur Petpré fera 

des réunions avec les élèves délégués du Primaire.

- PPMS : une formaton aux premiers secours est en cours d’organisaton. La formaton n’étant

pas prévue à Albyn, Nicolas Bouvot prendra contact avec la Red Cross pour étudier la 

possibilité d’organiser une session au sein de la French School d’Aberdeen. 

Prochain Conseil d’établissement le 29.02.2024
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